



**LLEGA REY DE MARRUECOS.** Base Aérea Andrews, Washington, noviembre 13. El Rey Hassan, de Marruecos, es saludado por el Secretario de Estado, Cyrus Vance, a su llegada a Washington.

## Idi Amin a la Cabeza de sus Tropas en Tanzania

NAIROBI, 13 Nov. (EFE). El Presidente de Uganda, Idi Amin, asumió personalmente la conducción de las tropas de su país que intentan detener la ofensiva lanzada por Tanzania para recuperar el sector de territorio que le fue ocupado por los ugandeses.

La información fue formulada hoy lunes por radio Kampala — emisora oficial ugandesa —, captada en Nairobi, donde los observadores estiman que la actitud de Amin puede significar un agravamiento del conflicto entre Tanzania y Uganda.

Tanzania lanzó una enérgica

contraofensiva el fin de semana último, con el fin de recuperar los territorios del noroeste que le fueron ocupados el 31 de octubre pasado por las tropas de Uganda.

De acuerdo con la información suministrada por Tanzania, los combates más encarnizados se libran a lo largo del río Kagera, que Uganda pretendía convertir en frontera común tras perpetrar la ocupación de territorios.

Hasta el momento, se ignora cuántos efectivos participan en esta contraofensiva de Tanzania contra las tropas de Amin, pero

—Favor pase a la Pág. 85.

## Muertos y Heridos Deja Fuerte Tiroteo en León

MANAGUA, Nov. 13 (AP).— Cuatro civiles y un soldado resultaron muertos anoche en un intenso tiroteo en la Ciudad de León, 90 kilómetros al oeste de Managua, dijo hoy el Coronel Aquiles Aranda Escobar, jefe de relaciones de la Guardia Nacional.

El Coronel Aranda no especificó si los cuatro civiles muertos pertenecían a alguna organización guerrillera, ni cómo se originó el tiroteo.

Con estos cinco muertos, se eleva a casi 50 el número de per-

sonas fallecidas en los últimos días, después de los violentos combates de septiembre en cinco ciudades del país, entre insurgentes sandinistas y efectivos militares, que dejó un saldo de 1.500 muertos, según la Cruz Roja nicaragüense.

Así mismo, el Coronel Aranda dijo desconocer del arresto de cuatro miembros de la Guardia Nacional capturados por sandinistas en la frontera con Costa Rica.

Despachos procedentes de

—Favor pase a la Pág. 84.

## Hoy Discuten "Fondo Común" para Ayudar Precio Materias Primas

GINEBRA, Nov. 13 (AP).— Naciones occidentales, socialistas y del tercer mundo se reúnen aquí mañana para celebrar su tercera sesión de negociaciones destinadas a establecer un "Fondo Común," que permita financiar la estabilización de los precios de las materias primas mediante la creación de depósitos de reservas.

Las diferencias básicas subsistentes entre las naciones consumidoras industrializadas y los países en desarrollo exportadores de materias primas impidieron que se llegara a un acuerdo en las dos primeras sesiones, celebradas en marzo y noviembre de 1977. No han habido indi-

cios de que ambas partes hayan modificado sus posiciones.

Como parte del temario de las conversaciones "norte-sur" aún en curso, las negociaciones para la creación de un "Fondo Común" se celebran bajo los auspicios de la Conferencia de las Naciones Unidas para el Comercio y el Desarrollo (CNUCED), considerada como uno de los principales foros del tercer mundo.

La segunda sesión de negociaciones para la creación del Fondo Común fue suspendida hace un año a pedido de las naciones en desarrollo, las que afirmaron que carecía de sentido continuar con las delibera-

—Favor pase a la Pág. 86.

# Otra Huelga General Amenaza en Nicaragua

MANAGUA, Nov. 13 (UPI).— Dirigentes de la oposición consideran la posibilidad de organizar una huelga general nacional para aumentar la presión en favor de la renuncia del Presidente Anastasio Somoza y facilitar la salida de la crisis actual, informó hoy uno de los jefes opositores.

"Estamos considerando toda clase de nuevas tácticas contra Somoza, y una de ellas es la posibilidad de una huelga general", dijo a UPI Alfonso Rovelo, uno de los jefes del Frente Amplio de Oposición (FAO).

## Cierra con Baja Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, noviembre 13. (AP). La combinación de crecientes tasas de interés y de preocupación sobre la inflación hizo que la Bolsa descendiera agudamente hoy, en negociaciones relativamente tranquilas.

Varios Bancos de Chicago y Filadelfia aumentaron hoy sus tasas de interés de 10 3-4 a 11 por ciento.

El promedio Dow Jones bajó 15.08 a 792.01 su nivel más bajo

—Favor pase a la Pág. 27.

## Observan un OVNI en Zona Petrolera de Kuwait

KUWAIT, Nov. 13 (AP). Un equipo de trabajadores petroleros vio en el norte de Kuwait, cerca del límite con Irak, como aterrizaba y despegaba un objeto volador no identificado (OVNI). Informó hoy el Ministerio del Interior de Kuwait.

El jefe de seguridad, Brigadier Mohammed Al-Hamad, dijo a los periodistas que siete técnicos de la compañía petrolífera de Kuwait vieron aterrizar el objeto el viernes pasado en Umm Al-Aish.

El OVNI aterrizó cuando los técnicos trabajaban en las proxi-

—Favor pase a la Pág. 40.

Agregó que el FAO, una coalición de organizaciones opositoras, se reunirá mañana para debatir acerca de los métodos y poner fin al estancamiento en las conversaciones de mediación.

La situación resulta del rechazo de Somoza a considerar las demandas de la oposición en favor de su renuncia inmediata y su partida del país, con su familia, para terminar con más de cuatro décadas del Gobierno familiar.

Somoza, de 53 años de edad, propuso celebrar un plebiscito nacional para medir la repre-

sentatividad de la oposición y permitirle compartir el poder en el gobierno, pero los dirigentes opositores rechazaron unánimemente la idea.

Los opositores dijeron que no quieren un plebiscito porque consideran que lo ganaría Somoza, debido a que su Partido Liberal controla la maquinaria política del país. El Partido Liberal domina la política nacional desde hace medio siglo.

Rovelo no dijo cuánto empezaría la huelga o cuánto podría durar. Este año, los empresarios

—Favor pase a la Pág. 86.

## Se Incrementa la Violencia Anti-Norteamericana en Irán

TEHERAN, IRAN, Nov. 13 (AP). La reincorporación al trabajo de un puñado de huelguista, a los que se sumaron técnicos militares y funcionarios extraoficiales permitió hoy al Gobierno del Cha incrementar la producción petrolera, seriamente deteriorada por el movimiento sindical de millares de obreros de la industria de los hidrocarburos.

Pero la crisis iraní asumió una nuevo perfil de violencia anti-norteamericana, cuando 200 técnicos de los Estados Unidos se

vieron obligados a abandonar su centro de trabajo ante la presión del personal nativo.

La huelga de los 37.000 trabajadores de la industria petrolera, que entró hoy en su decimocuarto día consecutivo, redujo de manera drástica la producción nacional. El regreso al trabajo de un puñado de ex-huelguistas permitió recuperar el ritmo, pero hoy se lograron 2.7 millones de barriles, menos del 50 por ciento de los 6 millones de barriles diarios que el país pro-

—Favor pase a la Pág. 40.

## Crean Haber Encontrado los Restos de San Juan Bautista

EL CAIRO, noviembre 13. (UPI). Un periodista egipcio dijo haber visto un ataúd que unos monjes creen que contiene los restos de San Juan Bautista, el ermitaño que anunció la venida de Jesucristo y que fue decapitado por orden de Herodes, después de la danza de los siete velos de la Princesa Salomé.

El periodista, Ezzat El-Saadany, del diario cairote Al-Ahram, declaró que el ataúd le fue mostrado por los monjes de un antiguo monasterio cristiano situado en el oeste del desierto egipcio. Añadió que los monjes le expre-

saron tener la certeza que contiene los restos de Juan, el santo venerado por los católicos por considerarle el precursor de Jesús.

El periodista manifestó que los monjes le dijeron que el cadáver fue encontrado en una cueva situada debajo de una antigua iglesia en el Monasterio de San Makar, una estructura de tipo fortaleza construida por la Iglesia copta ortodoxa egipcia en el año 360 después de Cristo. El Monasterio está situado en el Valle Natroun, unos 99 kilómetros al norte de El Cairo.

—Favor pase a la Pág. 42.



**RESTOS DE SAN JUAN EL BAPTISTA.** El Cairo, noviembre 13. Esta foto tomada de un **restos muestra una caja con huesos encontrados en el monasterio de San Makarios, casi 100 kilómetros al norte de El Cairo. Los monjes del monasterio sostienen que la caja contiene los restos de San Juan El Bautista.**